



Stand: Dienstag, 20. August 2019

Bürgerhaushalt 2019:

**Vorschlag 27:
Parcouranlage
(Jugendrat)**

Die Idee: „Bereitstellung einer Parcouranlage im Freizeitgelände, z.B. anstelle der Halfpipe hinter dem Jugendzentrum (die Halfpipe wird aufgrund des hohen Schwierigkeitsgrades kaum genutzt und ist zudem sehr heruntergekommen). Vorbild für eine Anlage könnte die "Rote Stadt" im Olympiapark München sein.“

Kosten: k.A.

Stellungnahme der Verwaltung:

Der Vorschlag wird im Rahmen des Bürgerhaushalts 2019 nicht weiter verfolgt, da diese Idee auf Grund dreier Vorschläge aus dem Bürgerhaushalt 2019 Anfang August des Jahres bereits umgesetzt wurde.